



MEXICO

PDPR-EPR



CONTENIDO: 1.-EDITORIAL. 2.- INTERVENCIÓN IMPERIALISTA 3.- TRES AÑOS MÁS DE SERVICIO A LAS TRANSNACIONALES 4.-TERRORISMO, SOBERANIA Y MIGRACION MEXICANA 5.- MAL COMIENZO. 6.- CARTAS DE LA MILITANCIA... 7.- ¿Qué es el neoliberalismo? (2a.parte y última) 8.- EL HAMBRE EN EL MUNDO 9.- POESIA.

EDITORIAL

El año 2003 terminó con los persistentes actos esquizoides del gobierno federal (el Sr. Fox y su partido) por imponer a toda costa reformas neoliberales que constituyen una exigencia del Banco Mundial, en concreto se trataba de sacarle al pueblo más dinero para continuar sosteniendo a los altos funcionarios, destinar mas recursos a los diferentes cuerpos policiacos y militares, pero sobre todo se busca afanosamente beneficiar mas a la oligarquía financiera e industrial.

Lo que presenciamos los mexicanos fue la insistencia hasta la saciedad del ejecutivo por imponer

medidas lesivas para la mayoría de los ciudadanos, todo bajo el pretexto del bien “social”, el desarrollo “humano” y de la nación, argumentos que no constituyen más que argucias publicitarias y el desgarramiento de las vestiduras para justificar la incapacidad del gobierno federal por repuntar la crisis económica que agobia a nuestro país endosando como siempre los costos de ésta a las masas trabajadoras.

Son tres años de gobierno ultraderechista y los resultados están a la vista: incremento de la miseria; aumento del desempleo; la velada privatización de los servicios sociales; la profundización de la crisis estructural que vive el sector agropecuario; desamparo absoluto de los pensionados y jubilados; la expulsión masiva de fuerza de trabajo al extranjero por la inexistencia de trabajo bien remunerado; una mayor entrega de nuestra soberanía nacional; y el postramiento del gobierno federal a los intereses de las transnacionales y del imperialismo norteamericano. No hay lugar a dudas Fox y su partido actúan como fieles servidores de los organismos internacionales.

Y de nueva cuenta, los esquizoides del Sr. Fox no terminan, ahora pretende justificar las incapacidades y torpezas de su gestión, con la negativa del Congreso de gravar con más impuestos al pueblo, insistiendo en el aumento del IVA cuando todo el pueblo se opone. ¡No, señores neoliberales! el progreso de un pueblo no se logra sobre la base del empobrecimiento de una inmensa mayoría, el crecimiento económico de una nación no se logra con la entrega de sus riquezas naturales, la ecuación es diferente y mucho más sencilla, se requiere que no exista la explotación del hombre por el hombre, de otra manera, sólo seguiremos viendo cómo cada medida implementada a instancias de los centros financieros imperialistas irán generando más desigualdad que se concretiza con un mayor número de mexicanos en la miseria.

El progreso tampoco tiene nada que ver con la entrega de nuestra soberanía nacional, y sin embargo, el gobierno federal actúa en este sentido al subordinarse a las exigencias militaristas del gobierno norteamericano, ahora resulta que también los mexicanos por un lado somos sospechosos de ser “terroristas” y para no serlo, el foxismo-panismo no titubea e instrumenta la lucha “antiterrorista”, lo cual resulta una patraña para justificar el terrorismo de Estado que a partir del 2000 el imperialismo norteamericano ha ejercido sobre todo contra los pueblos pobres del mundo.

Quienes prodigan argumentos en función de combatir el “terrorismo” no hacen más que actuar como testafierros del poder y del gobierno norteamericano, para ellos y Fox, en su estrecha mentalidad de siervos olvidándose de nuestra soberanía ven a nuestro país como una estrella más de la bandera norteamericana.

La actividad del FBI en nuestras tierras viola flagrantemente nuestra soberanía y no hay argumento que lo justifique, es más que obvio que el gobierno federal viola nuestra Constitución Política al permitir tal hecho y actúa en la ignominia.

Además hay que señalar que la supuesta paranoia del Sr. Bush de sufrir Estados Unidos actos “terroristas” a través de nuestro territorio no es más que un ardid para poder seguir manteniendo las medidas fascistas impuestas a la humanidad, es ante todo una especulación de los hombres de “inteligencia” que en su tozudez militarista ocultan los verdaderos intereses que persiguen, en este caso extender su frontera sur.

El imperialismo norteamericano viola soberanías, genera guerras para extender su poderío económico, político y militar; saquea indiscriminadamente las riquezas de otros pueblos, como práctica recurrente; y la pretensión de dominar militarmente el globo terráqueo está hoy más latente que en otros momentos de la historia contemporánea, he ahí los verdaderos intereses que se ocultan con la actividad del FBI y la complacencia del gobierno de ultraderecha.

Nuestro pueblo históricamente ha sido antiimperialista y ésta no debe ser la excepción, a las voces de protesta que se han escuchado es necesario sumar las acciones políticas de masas contra las pretensiones foxistas de privatizar lo que es patrimonio de todos los mexicanos y rechazar tajantemente la intervención policíaca del imperialismo norteamericano en nuestra patria. La renuncia de Fox es más que necesaria, los mexicanos no somos ni seremos siervos de nuestro vecino imperialista.

Por otra parte el TLC que estridentemente promovió el régimen priísta como la entrada al progreso y al desarrollo del país, sólo polarizó aún más la sociedad mexicana, ensanchando la brecha entre la opulencia y la miseria; lo único que trajo fue el crecimiento del subempleo, la migración, la mendicidad como formas de subsistencia de amplias capas de la sociedad y por el otro lado la acumulación insultante de la riqueza en un puñado de oligarcas que reflejan el rostro antihumano del capitalismo y del neoliberalismo.



INTERVENCIÓN IMPERIALISTA

A partir de los ataques a las torres gemelas en Estados Unidos, se pretendió crear un estado de psicosis mundial para obtener el apoyo incondicional de los países integrantes de la ONU, fraguando un plan para poder intervenir militarmente en territorios del Medio Oriente, primero para buscar a Osama Bin Laden y posteriormente atacar a Irak tratando de convencer que este último almacenaba grandes cantidades de armas nucleares. Así es como interviene bélicamente en Irak pasando por alto todos los tratados internacionales y poniendo de manifiesto que los organismos como la ONU son solamente un instrumento más de la voluntad económica, política y militar de EU y sus aliados (Inglaterra y España principalmente).

Es así como este bloque encabezado por EU realizó masacres indiscriminadas contra la población; Bombas “inteligentes” que cayeron sobre mujeres, niños y ancianos dejaron miles de muertos, heridos, mutilados, huérfanos que son víctimas de la ambición desmedida del imperialismo. En contraposición de este actuar de violencia los pueblos del mundo se organizaron para denunciar y tratar de detener esta masacre, pueblos de todos los continentes alzaron la voz para demostrar que existe una indignación y un rechazo hacia la prepotencia y violencia de EU. a las manifestaciones populares se respondió con represión y constante vigilancia.

El gobierno de EU trazó planes “antiterroristas”, dentro de los que se incluían espionaje constante haciendo cómplices a los grupos internos de poder de los diferentes países, quienes accedían justificando ante su pueblo que de esta manera se les “protegería” del terrorismo mundial, quedando EU como el “salvador” del mundo.

Dentro de estas medidas se incluye a México como parte estratégica de Latinoamérica. Esto no es nuevo ya que desde hace décadas EU, bajo la complacencia de diferentes gobiernos a intervenido en lo político, económico, social y militar violando nuestra soberanía. Ahora con el pretexto del “antiterrorismo” implementa medidas directas y abiertas. Así es como han tomado el control aéreo, por medio de la revisión en Aeropuertos Internacionales del país y la vigilancia de agentes extranjeros en los vuelos.

Lo peor de esta situación, que debe indignar a todos los mexicanos, es que el gobierno del señor Fox y su séquito han aceptado estas medidas sin tomar ninguna resolución (ni la tomaran) para defender los derechos del pueblo mexicano e impedir que se sigan violando las garantías constitucionales.

Esto no es de extrañarse ya que Vicente Fox es un instrumento más de los grupos de poder nacionales y extranjeros, que representan a lo más radical de la derecha.

Fox y su “país del no pasa nada” pone oídos sordos a la realidad en que vivimos y según él “no pasa nada” y si pasa “¿yo por qué?”. Pareciera que no le interesa lo que sucede en el país pero en realidad lo que hace es cumplir fielmente las ordenes de los grupos de poder, es un guiñol del sistema y como tal actúa.

El pueblo de México debe saber que se está violando la soberanía bajo el pretexto de una “protección” para el pueblo, cuando en realidad lo que le interesa es proteger al imperialismo. Cualquiera que tenga un poco de dignidad puede darse cuenta de la intervención velada y constante que hace Estados Unidos en el País.

Si el gobierno quisiera podría tomar medidas al respecto, como se ha hecho en Brasil, pero sabemos que eso no va a suceder. Es por eso necesario e indispensable que el pueblo de México proteste generalizadamente a la violación de la soberanía, la complicidad del gobierno foxista con EU, que exija el replanteamiento de la política internacional y la renuncia necesaria de Fox.

Como Partido planteamos la defensa de nuestra dignidad desenmascarando todas las injusticias nacionales e internacionales que afecten a los pueblos del mundo y a nuestro país, no debemos permitir que se viole la soberanía nacional y los derechos constitucionales bajo ninguna circunstancia. No permitamos que nuestro país siga siendo un instrumento más al servicio del imperialismo norteamericano.



TRES AÑOS MÁS DE SERVICIO A LAS TRANSNACIONALES

La expectativa de constituirse en el gobierno del cambio y la transición, como el generador de un desarrollo económico integral y equitativo, que prometiera la administración foxista, está diluida y se exhibe a los ojos de propios y extraños como un gran fraude articulado desde de los grupos de ultraderecha con financiamiento de procedencia ilegítima, crearon una fuerza mediática que se impuso en la mayoría de los medios de comunicación y a la sociedad.

A la mitad del sexenio es evidente que todo lo dicho por fox, “sus amigos” y el PAN fue tan solo parte de una discursiva publicitaria que solo cambió las formas y el lenguaje. Porque el gobierno sigue siendo el mismo burgués capitalista y opresor, que mantiene la misma política en los rubros económico (neoliberal) y social (control, mediatización y contrainsurgente) que sus antecesores gobiernos priístas han enarbolado por cerca de dos décadas por mandato del BM y FMI.

Siendo la economía el reflejo fiel de la esencia y objetivos de un gobierno exponemos algunos factores generales que muestran al servicio de quien se gobierna y a quienes explota y espolea el poder.

Por lo consiguiente, ciertamente el país no es el mismo que de hace tres años, la generalización de la pobreza está en más del 70% de la población; 40 millones viven en condiciones de miseria; se ha convertido en una constante que tiende a crecer con carácter irreversible, el desempleo, subempleo, la mendicidad, y la migración territorial y a EU; el sector agropecuario profundizó su crisis estructural; lo que sobrevive de la pequeña y mediana industria lo hace mediante desventajosos contratos (maquila y servicios principalmente) que obtiene de los grandes monopolios nacionales y multinacionales. Lo anterior son las consecuencias socioeconómicas de la determinación de un gobierno que supedita a los demás sectores que conforma la economía al sector macroeconómico desviando infraestructura, medios de producción, insumos, partidas de dinero del erario público y de la recaudación al sector macroeconómico para beneficio de la oligarquía nacional y extranjera, quedando unas cuantas “migajas” a los administradores y capataces en turno.

Pero tan mal administrador y operador político le ha resultado Fox al Estado mexicano, que ni lo macro a funcionado: Nulo crecimiento económico sostenido, No hay equilibrio productivo y comercial con el exterior, y por último No han alcanzado la estabilidad en los precios y ni finanzas públicas sanas, que cumplirse estos aspectos les redituaria en jugosas ganancias a ellos. A esto, obedecen los reclamos de las cúpulas empresarial y patronal.

Los grandes contrastes socioeconómicos (pobreza, miseria y acumulación de la riqueza en grupo de familias) son resultado natural del sistema capitalista pero en los últimos 22 años ha adquirido formas más depredadoras con la aplicación de la política neoliberal que reduce a los países a meras colonias. El estado y el imperialismo se afanan para que interioricemos la mentira –hasta convertirla en verdad– que la globalización, los acuerdos transnacionales firmados contra la voluntad de los pueblos, la sujeción de la economía y política de los países a los organismo del imperialismo son la solución al subdesarrollo, y que para ello urge que nos pongamos a tono con el orden mundial.

Quieren decir ponernos como pueblo de rodillas entregando nuestra soberanía y con ella van nuestros recursos, riquezas naturales, producción (sobre todo la alimentaría).

Presiona el imperialismo, y los lacayos obedecen con la pretensión de seguir reformado los artículos constitucionales para ponerlos a modo de las grandes transnacionales. El 27 para enajenar, detentar y depredar la tierra y todo lo que produce; el 130 desaparecer el contrato colectivo de trabajo, el derecho a la organización y huelga y las prestaciones sociales.

En los hechos hay una privatización velada y por tanto inconstitucional en la industria generadora de petróleo y sus derivados y de energía eléctrica (PEMEX, CFE y LFC) por medio de los contratos de servicios múltiples y florecimiento de productores independientes ambos testaferros de empresas multinacionales de capital japonés, canadiense, francés y estadounidense, que en PEMEX tiene cerca del 40% y en la generación de energía eléctrica el 16% en producción petrolífera.

El mismo origen y sentido tiene las “disputadas” reformas de la miscelánea fiscal que sólo perseguía lograr el marco legal para obtener más dinero fresco y corriente para el pago de amortizaciones de deuda externa y pública y lo saquearía mediante la aplicación del IVA.

¿Qué se pretende hacer? Pues que a pesar de cargar nosotros –el pueblo– con su injusto sistema se nos quiere pasar la factura de sus torpezas y sumisión ante el imperialismo, en una muestra más que su gobierno está conformado por ricos que se dicen representarnos al servicio del Estado y sus amos extranjeros.

Mediante sus leyes, reformas y acuerdos nos quieren arrebatar la tierra, nuestros recursos naturales, vender nuestra mano de obra como una herramienta de segunda, y ahora pretenden reducir aún más nuestro miserable salario mediante su miscelánea y la aplicación del IVA.

En México, hoy por hoy, prevalece un Estado burgués que sostiene un modo de producción creado por la burguesía: el capitalismo, las reformas, leyes, los acuerdos tienen un origen de clase y van con todo contra el pueblo organizado y no organizado. La economía mexicana está diseñada para enriquecer a la oligarquía nacional y al capital transnacional, adecuándose a las necesidades y exigencias de este último.

A rescatar la economía campesina, la producción autosustentable, por el impulso de la pequeña y mediana producción en el campo y la ciudad, por la defensa de la industria estratégica, rechazo total a las leyes que pretenden seguir saqueando al pueblo trabajador.



TERRORISMO, SOBERANIA Y MIGRACION MEXICANA

El control de las fronteras por parte del gobierno norteamericano va más allá de eso, pues se trata de llevar el control de las personas de los diferentes países que viajan a los Estados Unidos, con el pretexto de evitar los ataques terroristas o de la seguridad nacional. Estas acciones van emprendidas esencialmente a realizar el trabajo de espionaje y a la violación de la soberanía nacional. La revisión que se realiza en los aeropuertos de nuestro país por parte de las diferentes corporaciones policiacas, de inteligencia como el FBI, la CIA, y los cuerpos militares, es sólo una pequeña imagen de la prepotencia y las ansias del control total sobre nuestro país, acciones que lleva consigo las vejaciones y la violación sistemática del derecho internacional y de los derechos de los mexicanos, en nuestro propio país por parte del gobierno yanqui.

Hechos que se vienen dando desde años atrás, a pesar de que los diferentes gobiernos hayan estado de acuerdo con ese tipo de actos no dejan de ser actos que violan el derecho internacional y la soberanía mexicana, porque persiguen objetivos de sumisión y dominación a los intereses del imperialismo yanqui, donde el gobierno de Vicente Fox a dado el apoyo y facilitado los convenios que dañan los intereses de los mexicanos y permiten que se violen los derechos humanos por parte de estas corporaciones policiacas, militares y de inteligencia del imperialismo.

Las medidas imperialistas de control y vigilancia hacia nuestro país son ante todo fascistas, y degradan la dignidad de los mexicanos y de todo aquel individuo que le parece sospechoso al imperialismo yanqui, ante eso el gobierno de Vicente Fox en vez de defender los derechos de los mexicanos defiende los intereses del imperialismo, no se opone, por el contrario facilita la actuación de los grupos de inteligencia en forma libre, sin importar las vejaciones, la violación a la dignidad humana de los mexicanos y los derechos humanos, tratando de justificar la violación de la soberanía mexicana con supuestos avances en la lucha contra el narcotráfico, actitud que sólo demuestra el apoyo incondicional con las medidas fascistas, su indolencia y entreguismo.

Con todo cinismo y vil entreguismo a los intereses yanquis, el gobierno de Vicente Fox señala que no es un acto violatorio de la soberanía nacional, por el contrario se tienen avances en la lucha contra el narcotráfico. El problema no se trata de avances o de acuerdos internacionales de “colaboración” sino que se trata de la entrega de nuestro país a la vigilancia yanqui y los acuerdos internacionales sólo han servido para violar la soberanía nacional y una mayor intromisión del imperialismo en los asuntos que sólo nos competen a los mexicanos, y hoy con la vigilancia en los aeropuertos es la violación de los derechos humanos y la denigración de los mexicanos, es decir que no somos libres ni en nuestro país a pesar de los discursos de soberanía que pregona el gobierno foxista.

Hoy el terrorismo imperialista, utiliza estas medidas fascistas para sembrar psicosis en los pueblos de Estados Unidos, México y América Latina, con la finalidad de seguir realizando sus acciones que llevan ante todo la realización de las acciones de espionaje que les posibilite la detección de gentes no deseables para ellos, es decir tener vigilada a las personas que se oponen al imperialismo norteamericano y de aquellos que luchan por la soberanía nacional, a los cuales, el imperialismo ha tachado como terroristas, sin olvidar que uno de sus principales objetivos es detener a los revolucionarios de diferentes partes de América Latina.

Así en la supuesta lucha contra el terrorismo por parte del gobierno de EE.UU. y la “colaboración del gobierno de Vicente Fox”, quienes han sufrido las consecuencias son los mexicanos, principalmente los emigrantes, pues con ellos se han estado probando y utilizando diferentes medidas en contra de los emigrantes, para su control y vigilancia permanente, donde el gobierno mexicano ha seguido fielmente las directrices del imperialismo, acciones que van circunscritas en los programas del Pentágono para el control mundial de las personas y principalmente contra los movimientos

revolucionarios.

Así, la base de datos en poder del gobierno norteamericano, de personas y empresas mexicanas integradas al departamento de seguridad ofrece datos de México, Colombia, Argentina, Brasil y Costa Rica. Son registros electorales, vehiculares, de conductores, guías telefónicas y otras, los cuales son utilizados en primer instancia para los arrestos en zonas no fronterizas contra los inmigrantes y utilizados por la inteligencia estadounidense para el seguimiento de los movimientos revolucionarios. El problema es precisamente que los “actos de inteligencia” se realizan en todo el mundo, por los cuerpos de seguridad de EE UU que son apoyados por los gobiernos locales que en ocasiones ni siquiera conocen las acciones que realizan los yanquis en nuestros países.

Las medidas fascistas continuarán, en este 2004 a partir del 1 de Enero, se tomarán las huellas y fotos de todos los que lleguen a EE.UU. o necesiten visa, el gobierno mexicano hará lo propio en la frontera sur con Guatemala en agosto, como lo hizo saber el canciller mexicano Derbez. Estos datos son “necesarios” para el gobierno yanqui lo que les permite tener conocimiento de la gente que vuela hacia EE.UU., que combinada con otros instrumentos de control y de datos, las informaciones son utilizadas para identificar a “terroristas potenciales”. Bajo esa lógica muchas medidas fascistas y de combate al movimiento insurgente se utilizarán, con el pretexto del “combate al terrorismo”, “al narcotráfico”, “de colaboración entre los países”, “de seguridad nacional”. Así, la medida de que los extranjeros que ingresen a Estados Unidos deben de entregar una prueba de ADN, las fotos, huellas digitales es necesaria para continuar con su plan de contrainsurgencia y de injerencia en la soberanía nacional de los países dependientes, además de tener un recurso “necesario” para justificar el combate al “terrorismo”.

El proyecto fascista contempla la integración de nuevos métodos y formas de control y de vigilancia, como la traducción y transcripción de conversaciones intervenidas, el de control por video y otros que les permita en un instante intercambiar información de cualquier individuo que se sospeche de ser un “terrorista” o persona no grata para los intereses del imperialismo yanqui.

En otro orden, la inmigración mexicana representa una parte fundamental en el desarrollo económico de ese país, es estratégica pues sin la mano de obra barata y calificada de los mexicanos y de su ocupación en los empleos que los yanquis no realizan no generarían las grandes ganancias a las empresas que hoy impulsan el no reconocimiento de los derechos que tienen a ser reconocidos por el gobierno norteamericano, y no como una condición para violar nuestra soberanía.

La forma de detener la violación a la soberanía nacional y hacer respetar la libre autodeterminación de las naciones, es la lucha por la transformación de nuestro país, para que éste deje de ser dependiente y los gobiernos no sean entreguistas y sumisos a las decisiones del imperialismo y del gran capital.



MAL COMIENZO

En México empezamos el año con un golpe más contra nuestra soberanía ya que agentes encubiertos de la Oficina Federal de Investigaciones, mejor conocida como FBI por sus siglas en inglés y de la oficina general de transporte (TSA), operan en el aeropuerto internacional de México con el Grupo de operaciones especiales, Gopes de la PFP. Una vez más el gobierno de Vicente Fox enfrenta al pueblo ante un hecho consumado a sus espaldas, privilegiando sus compromisos con el resguardo de la seguridad de Estados Unidos, pasando por encima de nuestras leyes, deteriorando aún más el maltrecho estado de derecho.

Hoy es el aeropuerto, mañana serán las empresas de capital yanqui en donde permanezcan de manera encubierta primero y descaradamente después los agentes del FBI, para posteriormente "ayudar" a resguardar las zonas estratégicas petroleras para asegurar que el petróleo que México le vende llegue a sus manos, y como de lo que se trata es de luchar contra el “terrorismo internacional”, no faltará pretexto para que cuando nos demos cuenta sea demasiado tarde y tengamos no sólo la asesoría como ya sucede sino la presencia física de agentes y hasta de marines. ¿Esperaremos a que esto suceda para protestar? ¿Bastará la protesta para que no consuman sus planes? Porque no habría que olvidar que la estrategia de guerra de baja intensidad de Estados Unidos continúa instrumentándose en nuestro territorio en contra de nuestro pueblo, y que en la guerra antiterrorista que despliega EE UU está el apropiarse de los territorios productores de petróleo, México es uno de ellos y aunque hasta ahora la política servil y lacayuna de Vicente Fox garantiza la entrega de nuestro petróleo, podría no faltar motivo para que EE UU considere en riesgo esta entrega.

Y una vez más, en México los derechos humanos son flagrantemente violados, pues los ciudadanos mexicanos, centroamericanos o de cualquier otra nacionalidad, son sometidos a minuciosas revisiones y son fichados, tolerando largas horas de espera en bien de la seguridad de nuestro vecino.

Otro ejemplo de actitud indigna es la asumida respecto a la enfermedad de las vacas locas con una suspensión precautoria de dos semanas de entrada de productos cárnicos, cuando lo que procedería es asumir la misma actitud que ha ostentado el gobierno yanqui en los casos del aguacate y del atún, si el gobierno mexicano no está dispuesto a proteger la salud de su pueblo, lo mínimo que podría hacer es imitar a su vecino (lo que siempre está tratando hacer) y cerrar las puertas a la entrada de la carne mientras son peras o manzanas, porque el gobierno de Bush usará como acostumbra, todo su poder para intentar demostrar que la enfermedad viene de Canadá y que sólo ha sido un brote que ya ha sido controlado, pero con la actitud que el gobierno mexicano ha mantenido en todos los casos con respecto a EE UU, no nos sorprenda que pronto el mal de las vacas locas traspase nuestras fronteras y aquí, sí cause estragos impredecibles.

Este es otro de los efectos de la globalización señores imperialistas, ya que siempre en afán de obtener mayores ganancias, alteraron una importante cadena alimenticia y empezaron a alimentar al ganado bovino con alimento fabricado con los restos de su propia especie, originando un daño mayúsculo del que aún supuestamente se sabe que no daña la salud del ser humano.

Así empieza un año más en que la globalización continúa y en el que los estragos que causa a la humanidad se harán más evidentes, pero a la par continúa la construcción de una resistencia cada vez más activa en la que hay una mayor participación cada vez más consciente.

Este año que comienza el gobierno de Vicente Fox, no cejará de tratar de imponer sus "reformas estructurales" en comparsa con los diferentes partidos políticos, por lo que la resistencia y la movilización popular deben continuar para detener la embestida foxista y del imperialismo norteamericano.



CARTAS DE LA MILITANCIA... ¿Qué es el neoliberalismo? (2a.parte y última).

Compañeros:

Como militante partidario les mando a todos un afectuoso saludo y mi compromiso de seguir adelante en este anhelo de libertad, dignidad y justicia para los mexicanos.

Comencemos un año más, con la responsabilidad personal de ir superando nuestras deficiencias y consolidando nuestra convicción revolucionaria, tomando en cuenta que la falta de superación de las deficiencias personales afecta al trabajo colectivo; para que exista una adecuada colectividad debemos consolidarnos como individuos responsables y maduros.

He llegado a la conclusión de que si cada uno de los que participamos en este partido, nos consolidamos y hacemos parte nuestra las tareas revolucionarias ya sean grandes o pequeñas, si las hacemos parte de nuestras vidas, las haremos bien, tomando en cuenta que estamos cumpliendo una responsabilidad histórica, una responsabilidad como parte de nuestra conciencia patriótica, y no le estamos haciendo un favor o una ayuda a alguien o a algo, sino que es nuestra oportunidad de ser consecuentes con lo que pensamos, de lo que nos damos cuenta, de lo que queremos.

Si llegamos a esta conclusión entonces solamente cumplamos las tareas partidarias que el momento y la realidad nos exigen y que lo marca el lineamiento político como la primera tarea estratégica que "es la de organizar, movilizar y unificar la voluntad popular de combatir" esto quiere decir que en donde sea que nos encontremos estemos construyendo para la revolución y destruyendo para el enemigo.

Hablando con la verdad, desenmascarando cualquier forma de manifestación del enemigo, ya sea en nuestra vida diaria personal y colectiva; combatamos la mentira, el egoísmo, la mezquindad, el individualismo pequeñoburgués, la pereza, la irresponsabilidad y la falta de compromiso personal para con nuestro partido y ejército. Por otro lado construyamos en nuestras familias y colectivos de trabajo la responsabilidad, la solidaridad, fomentemos nuestra cultura política y general, así como consolidemos nuestra convicción proletaria de lucha hacia el socialismo.

No nos hagamos propósitos de año nuevo como la pequeña burguesía que nunca termina de cumplirla a medio año ya se olvidó todo y seguimos con nuestra negligencia e irresponsabilidades.

Es hermoso el camino de la responsabilidad, pero que difícil de adquirir, más no imposible.

Por lo tanto hagamos un balance diario y a mediano plazo para ver que hemos construido ideológica,

política y culturalmente para la revolución y que hemos destruido de influencia capitalista. Esto es lo que he sacado como experiencia del año que termina y seguir el año siguiente continuándolo, esperando que estas pequeñas reflexiones sirvan para algo y así es que les deseo a todos un ¡feliz año nuevo! ¡Lleno de esperanza en la continuidad del trabajo del Partido y Ejército! ¡Saludo afectuoso a todos los compañeros y quienes lean estas letras! ¡Por la superación personal y colectiva hacia el socialismo! ¡Por la dignidad y unidad de todos los mexicanos!

LA CONJUNTIVITIS EN PUEBLA: DESIGUALDAD SOCIAL.

En el año 2003 se presentaron diversos brotes epidémicos de conjuntivitis (infección que afecta a los ojos y es de origen viral –adenovirus- principalmente) en el estado de Puebla principalmente en regiones donde existe una gran desigualdad social.

Donde se encuentra por un lado clases sociales con grandes extensiones de tierra (burguesía agraria) con un poder económico, político y social autoritario con rasgos semif feudales y por otro lado grandes grupos sociales (proletariado agrícola y campesino pobre) en condiciones extremas de marginación y pobreza de donde los problemas del proceso salud enfermedad son parte y resultado de las condiciones de vida de la región y donde la conjuntivitis va a constituir una expresión de desigualdad social.

Nos encontramos ante un gobierno sordo (que no escucha) y ciego (que no ve) los problemas de salud en Puebla, como cuando dicen que la conjuntivitis es algo “natural” y cuando culpabiliza al individuo del contagio.

Veamos las condiciones de vida en donde la conjuntivitis es parte y resultado de la misma:

Donde nuestras unidades domésticas carecemos de agua potable,

Donde hay que traer agua del río o del manantial.

Donde nuestras viviendas son de piso de tierra, muros de barro y techo de lámina o punto de caer.

Donde en un cuarto dormimos más de 4 personas sobre un petate, un cartón o un costal.

Donde tenemos que comer tortillas, frijoles y salsa casi todos los días y donde en muchas veces tenemos que dormir con hambre y no tener que comer mañana.

Donde se nos paga un precio irrisorio por nuestros productos del campo donde no nos alcanza para nada.

Donde nuestros ríos están contaminados por drenajes y aguas negras de la maquila.

Donde no tenemos luz.

Donde nuestros hermanos de clase enferman y mueren más por todas las causas.

Donde existen más muertes prematuras y evitables.

Donde existe una menor esperanza de vida.

Este es el verdadero rostro de la conjuntivitis y donde pareciera que estamos resignados a estar enfermos y a morir, pero decimos que no estamos de acuerdo y estamos dispuestos a cambiar el rumbo de nuestras vidas, de nuestra salud y de nuestra historia.

¿Qué es el neoliberalismo?

Continuación...

En resumen:

El neoliberalismo es una política económica deliberada, creada por los capitalistas en la que la pseudoconcreción obnubila la percepción de la realidad y enajena las conciencias, ya que el neoliberalismo maneja una economía esencialmente virtual (macroeconomía) completamente alejada de la economía real (microeconomía), por lo que su repercusión en el medio social es devastadora porque en su afán de concentrar las mayores ganancias y sumergido en su inmediatez, no le importa el destino de la humanidad ni del mundo.

La política económica neoliberal ha trastocado el valor del trabajo como condición indispensable de la existencia y desarrollo del hombre, ha intensificado la explotación del hombre por medio de las ciencias y la tecnología con lo que ocupa cada día a menor cantidad de hombres despojando a su vez a una gran cantidad de hombres de la posibilidad de realizar un trabajo, como consecuencia al perder la posibilidad de trabajar, el ser humano pierde su capacidad de transformarse a sí mismo al no desarrollar sus facultades físicas e intelectuales, su cultura material y espiritual, su potencialidad creadora y, el resultado de este trastocamiento es la lumpenización de una parte de la sociedad.

La política económica neoliberal (despojada de todo subterfugio para hacerla parecer innovadora), hace más evidente el choque entre el carácter social de la producción y la forma de la propiedad de los medios de producción que es privada.

La política económica neoliberal es transitoria, en cuanto política del capitalismo (modo de producción) de bienes materiales en su fase imperialista, que ¿cuánto tiempo más perdure?, no lo sabemos. Sin embargo, lo que sí sabemos es que es indispensable no sólo necesario unificar esfuerzos, superar las contradicciones secundarias existentes y combinar todas las formas de lucha, recurrir a la historia de los movimientos políticos y sociales a lo largo y ancho de nuestro país y del mundo, conocer científicamente cómo se está desarrollando la política económica neoliberal en México, desandar y andar los caminos cuantas veces sea necesario.

La política económica neoliberal está gestando, aunque no se lo proponga, cada día mayor inconformidad, rebeldía, resistencias, luchas antineoliberales y la lucha antiimperialista continúa, está creando las condiciones para dar paso a un diferente modo de producción, el socialista, por lo que tenemos que continuar luchando por nuestro derecho al trabajo que restituye la capacidad de transformarnos a nosotros mismos ya sea en el campo o en la ciudad.



EL HAMBRE EN EL MUNDO

La Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) en su último informe El estado de la inseguridad alimentaria en el mundo 2003 da a conocer las últimas cifras sobre el desarrollo del hambre y la desnutrición en el mundo: de 842 millones de personas en situación de hambre, 798 millones habitan en países en desarrollo, 10 millones en naciones industrializadas y 34 en naciones en transición, refiere el informe. Además alerta sobre los esfuerzos mínimos para abatir este problema, excepto China que en tan sólo 2 años tuvo una reducción de la pobreza de 58 millones.

América Latina y el Caribe desarrolla su vida en medio de 220 millones de habitantes con hambre, de estos 95 millones viven en la total indigencia; lo que significa que aproximadamente la mitad de la población de esta región vive en la pobreza, asimismo el 20% de la población recibe un ingreso que es 19 veces superior al 20% más pobre, informa la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL).

México no escapa a esta situación de miseria que se vive en el mundo donde más del 70% de la población no tiene resuelto el problema de la alimentación, vivienda digna, vestido, calzado, educación y atención médica. Producto de la mala distribución de la riqueza en nuestro país, aunado al desempleo y al desastre del campo, se orilla a millones de mexicanos acudir a buscar la solución a sus problemas fuera de su tierra natal, ya sea en las grandes ciudades o en el vecino país del norte.

La situación por la que atraviesa el mundo, en particular los países más pobres, dejan ver y sentir el verdadero rostro del sistema hegemónico mundial: el imperialismo. Impuesto bajo el paradigma liberal clásico, hoy denominado neoliberalismo. La crítica al imperialismo no debe partir de la actitud voluntariosa o de ensueños utópicos sino al contrario debe sentarse en la misma realidad concreta por la que atraviesa la especie humana, en este momento histórico.

En la actualidad todavía se escuchan voces de los apologistas del imperialismo, intentando demostrar al mundo sus relucientes e innovadoras ideas: no podemos quedarnos al margen de la globalización, gritan, se tiene que privatizar la economía para desarrollar el mercado interno de todos los países, incentivar el empleo y reducir la inflación.

Porque ahora el verdadero rostro de guerra, hambre y muerte del imperialismo se esconde en lo que llaman globalización. Pero por más que se quiera esconder, sus efectos están llegando a todos los rincones del mundo, la internacionalización del capital lleva en sus entrañas la internacionalización de la miseria, como proceso de desarrollo ineluctable.

Asimismo los gobiernos de América Latina, y los propios Estado Unidos de Norteamérica, por más que griten al mundo que las dictaduras militares son cosas del pasado y que se ha inaugurado una nueva época con el triunfo de la democracia, forzosamente debemos preguntar que tipo de democracia es esa donde la inmensa mayoría de sus habitantes están buscando lo mínimo para no morir de hambre. O acaso ¿democracia y justicia son conceptos irreconciliables? Pues para los gobiernos latinoamericanos, serviles, la respuesta es si. Claro, la homogeneidad neoliberal no es tan homogénea como sus defensores la quisieran, pues existen en América Latina y el Caribe ejemplos de lo que es la defensa de su soberanía, que con grandes esfuerzos, enfrentan la política rapaz de los Estados Unidos, los pueblos cubano, venezolano, y demás movimientos populares que han azotado la región, son un ejemplo del actuar de los pueblos que despiertan y hacen de sus naciones y de su conciencia colectiva

una trinchera de lucha antiimperialista.

México vive actualmente una de sus etapas más difíciles de su historia, el espectro de Santa Ana y Porfirio Díaz, recorren nuevamente la república mexicana, y amenazan con llevar a cabo las reformas constitucionales, para hacer la entrega oficial del país a los Estados Unidos de Norteamérica, la consecuencia lógica: pérdida total de la soberanía económica-política, incremento de la emigración, y la pauperización de la vida de los mexicanos.

La clase política, los partidos políticos, pelean los tiempos y las formas de vender al país, se consultan unos a otros haciendo amarres en el congreso, viendo siempre sus futuros puestos en las esferas del poder. La patria tan mentada en sus discursos políticos se ha olvidado, el pueblo tan socorrido para tiempos electorales, ahora que se trata de definir los rumbos de la nación, es olvidado, ninguno de los diputados elegidos se acuerda que este pueblo existe.

La lucha contra el hambre en nuestro país va estrechamente ligado, a la lucha contra las reformas impulsadas por el gobierno servil de Vicente Fox., esto es, va a la par con la defensa de la soberanía y esta debe entenderse como lucha antiimperialista. Además el pueblo mexicano no debe dejarse engañar por los hombres de la clase política que falsa y cínicamente se presentan al pueblo como los defensores de la soberanía, significa esto, que en todo momento la lucha contra el oportunismo debe estar siempre presente, para impedir que ciertas personas o grupos conduzcan nuestro descontento hacia intereses que nada tengan que ver con los intereses del pueblo mexicano.

Sólo la lucha organizada de los pueblos , en un frente común, esto es, la internacionalización de la defensa de los pueblos y la del hombre como especie, hará que se vislumbre un espacio de respiro y de vida para los millones de hombres que padecemos la opresión del imperio.

MONTERREY Y EL CONTROL DE AMERICA LATINA

En Monterrey se realizará la Cumbre Especial y Extraordinaria de las Américas en el que se reunirán los presidentes y primeros ministros elegidos “democráticamente” de los países miembros de la Organización de los Estados Americanos (OEA), los objetivos que se persiguen es facilitar la cooperación hemisférica con el imperialismo, es decir, que EE.UU y los países dependientes de América puedan enfrentar los desequilibrios políticos, económicos, sociales en los diferentes países sin ningún tipo de trabas para que el imperialismo norteamericano pueda decidir en los asuntos de esos países y obtenga los beneficios de garantizar sus intereses de saqueo, explotación y dominación hemisférica.

La discusión girará en torno al “crecimiento económico con equidad”, que básicamente se estará analizando los beneficios que le acarrearán los tratados comerciales al imperialismo y lo referente a la firma del Acuerdo de Libre Comercio de las Américas (ALCA), donde los organismos financieros internacionales y el gobierno gringo impondrá su visión de que es la única alternativa de desarrollo, integración económica y la solución a la crisis de los países de América Latina y el Caribe.

En esta reunión se pondrán de acuerdo para continuar con la política neoliberal en el que se exigirá a los países la liberalización de las mercancías y de la privatización de las industrias nacionales que aún quedan en manos de la dirección de los estados nacionales con el falso argumento de que serán favorecidos los países porque habrá entrada de capitales y una mayor inversión, con el crecimiento económico, y con ello mejoraría la productividad o se generarían más fuentes de trabajo entre otros beneficios. Los beneficios indudablemente serán para las transnacionales y el imperialismo norteamericano, pues la colaboración económica o la firma del ALCA significa entre otras cosas que las grandes empresas internacionales puedan vender sus productos en los mercados extranjeros sin aranceles, multas u otras barreras y podrán explotar, saquear la mano de obra y las materias primas. Con la entrada en vigor del TLCAN entre Estados Unidos, Canadá y México, llegaron inversiones extranjeras a nuestro país pero fue capital especulativo y volátil principalmente que no mejoró en la más mínimo las condiciones de vida de los mexicanos, por el contrario trajo consigo una crisis económica sin precedentes en la historia mexicana, donde la planta productiva del país quedó a merced de las corporaciones transnacionales. De esta manera se perdió parte de la capacidad por la economía mexicana para revertir los efectos negativos asociados a algunas de las actividades desencadenadas por ese flujo de inversión, ya que esos mismos acuerdos de comercio limita o deja en desventaja para desenvolver su potencial y para llevar a cabo el desarrollo equitativo y con ello atender a desarrollar la calidad de vida, bueno ni siquiera a servido para sacar de la miseria a millones de mexicanos que cada día aumenta sin que exista ese supuesto desarrollo.

El TLCAN generó una colosal distorsión de los flujos de comercio, lo que ha contribuido de una

forma poderosa a dismantelar la capacidad productiva del país; hoy, México envía el 90% de sus exportaciones a Estados Unidos en forma desventajosa, con un sin fin de trabas como el veto y el proteccionismo, las importaciones son mayores en materia alimentaria, energeticos y maquinaria para las industrias mexicanas, es decir hubo una mayor dependencia y menor desarrollo económico, mayor pobreza y miseria para los mexicanos, mayor saqueo, enriquecimiento de un pequeño grupo de corporaciones transnacionales principalmente norteamericanas, a las cuales a servido este tratado y que la exigencia de la firma del ALCA es la extensión de ella hacia todo América.

El otro punto a tratar será el Financiamiento para el Desarrollo, que va encaminado esencialmente a un mayor endeudamiento y dependencia económica de los países de América con respecto al imperialismo yanqui, en el que los principales instrumentos usados para obtener obediencia hacia este nuevo régimen son el Fondo Monetario Internacional, el Departamento del Tesoro estadounidense y la Organización Mundial de Comercio (OMC), que habrían de sentar las regulaciones del Acuerdo del Libre Comercio para las Américas (ALCA). Dicho proceso de injerencia directa del imperialismo yanqui se debe a las necesidades del capital transnacional en el que exige que los mercados dependientes deben abrirse más al libre mercado es decir, a las inversiones y actividades comerciales de Estados Unidos en el que no podrán competir y serán absorbidas las economías nacionales por las transnacionales.

El desarrollo para el imperialismo, los organismos internacionales es incrementar la capacidad productiva de la mano de obra de los trabajadores a un menor costo para las transnacionales y las oligarquías de los países de América, sin que exista para ellos un mejoramiento económico y desconocimiento de los derechos laborales y sindicales de los trabajadores, en muchos casos esta prohibido la sindicalización a la cual quedan indefensos los trabajadores ante el patrón, más sin embargo para los oligarcas al haber libre comercio hay inversión económica, mejores oportunidades de desarrollo, mejores salarios y mayor empleo con el que se pretende acabar con la desigualdad entre ricos y pobres. Nada más equivocado, la experiencia mexicana dice todo lo contrario, en donde a existido inversión extranjera que no a generado riqueza social, sino que a servido para saquear al país, de la misma manera la inversión directa se ha realizado sólo en las ramas de la producción que le garantizan inmesurables ganancias, se han adquirido las ramas de la producción que eran estratégicas para el país y hoy la economía mexicana se ha vuelto más dependiente, se rige bajo los ritmos de la economía estadounidense y bajo los dictados de los organismos financieros internacionales.

La llegada de capitales y la inversión extranjera en México no fue una acción planificada y para el desarrollo económico de nuestro país mucho menos para mejorar la calidad de vida de los mexicanos y esta tendió a concentrarse en los alrededores de Ciudad de México y en la frontera con los Estados Unidos, asociada principalmente a las maquilas, en el que los sueldos en las maquiladoras se incrementaron en u inicio pero hasta el 2002 todavía permanecían en 14% por debajo del promedio. Quedando en evidencia que la maquila exportadora ni siquiera logró generar empleos con buenos sueldos por el contrario se desconocieron los derechos laborales y prestaciones sociales, dejando el gobierno mexicano en el abandono solos a la sobreexplotación y a la violación de los derechos humanos.

La inversión Extranjera se realizo mayormente en la manufactura y los servicios financieros se llevan casi el 75% de la IED (Inversión Extranjera Directa) desde 1994, los cuales en el momento las industrias instaladas sufren la competencia de la mano de obra asiática dónde los salarios son todavía más bajos, mientras que el campo quedó prácticamente abandonado, al igual que la construcción y minería los cuales no alcanzan el 1% cada una, donde los mexicanos son expulsados a las grandes ciudades y al extranjero que van conformando un gran ejército de mano de obra barata para las transnacionales, los cuales salen beneficiados de esta situación.

Este fue en parte que trajo como consecuencia la inestabilidad económica y la crisis que estamos sufriendo, donde a raíz de la firma del TLCAN el incremento y el crecimiento de las importaciones fue mayor al de las exportaciones, aunado a esto el plan seguido por el gobierno foxista para controlar la inflación derivó a que el peso mexicano resultó sobrevaluado, contribuyendo así a pérdida de competitividad y más déficit de la cuenta corriente. Estos factores demuestran que la estrategia emprendida por los gobiernos en turno y los tres años de Vicente Fox no es sustentable en el largo y mediano plazo, porque ha llevado a una mayor entrega y dependencia con respecto al imperialismo norteamericano.

El modelo de desarrollo basado en la dependencia en los flujos de inversiones y en las exportaciones, fue vulnerable para la economía mexicana, lo único que amortigua es la exportación de petróleo y las remesas de los inmigrantes mexicanos, de esta manera el gobierno foxista no pudo cumplir con los

objetivos planteados que proclamaba y ahora se tiene que “resignar” a las consecuencias negativas de la política que a seguido. Por ello la realización de esta reunión persigue la firma del ALCA con el que las transnacionales no tendrán ninguna traba legal en los países dependientes de América, lo que significa inversión capital excedente en otros países para saquear y dominar a esos países.

La migración es otro punto que se tratará, en el cual se verán los mecanismos y medidas de mayor control sobre los países que servirán como puntos de apoyo para el control de la población de América, además que servirán como parte de los cuerpos de espionaje de las corporaciones norteamericanas en los diferentes países de nuestro continente. Los acuerdos en materia de inmigración es solamente la mascarada con el que tratan de ocultar la actuación de grupos de inteligencia.

La propuesta que trae el gobierno gringo de que se puede llegar a un acuerdo en donde los inmigrantes pueden entrar y salir tres años en los que pueden realizar sus tramites para su nacionalización o residencia es sólo un chantaje con el que pretende negociar el control y vigilancia de los mexicanos en nuestro propio territorio como sucedió en los aeropuertos. Es falso que traten de llegar a un acuerdo migratorio en el que se sobrepongan los intereses de los inmigrantes mexicanos, detrás de ello están los intereses económicos, políticos y militares del gobierno de Bush, para explotar la mano de obra, tener controlada a la población inmigrante y evitar la el descontento político de nuestro pueblo. Muchos tratan de hacer ver que es un privilegio estar en estados unidos, o tener esos acuerdos, pero todo mexicano tiene derecho a un trabajo digno, más cuando los inmigrantes han aportado al desarrollo de ese país, derechos que el gobierno de norteamericano con los grupos de ultraderecha han negado a los mexicanos y de los países latinoamericanos. La medida migratoria excluyente para los latinoamericanos es una manifestación más del racismo inherente al sistema capitalista y la mentalidad de la ultraderecha.

El falso argumento de que la industria exportadora absorbería a los inmigrantes provenientes del campo mexicano con el cual aumentaría su ingreso económico que acortaría la brecha existente entre ricos y miserables, es una utopía capitalista y retrograda, que defiende los intereses de los oligarcas, pues lo que se da es una sobreexplotación, asesinatos de quien reclama los derechos laborales por parte de las industrias maquiladoras, los salarios decrecieron y están por debajo de la media nacional. Con lo que respecta al empleo entre 1994 y 2000 el sector manufacturero solamente pudo absorber menos de un 12% de las personas que buscaban trabajo por primera vez, y desde 1997 este decreció hasta nuestros días en forma paulatina. Lejos de ser un detonante para el desarrollo económico del país y de los trabajadores, las maquilas han resultado un saqueo desmedido de recursos y el enriquecimiento de quienes han establecido esas industrias en nuestro país, situación que pretende ser llevada a cabo de forma generalizada a los países de América.

De hecho ni un acuerdo migratorio que se lleve a cabo, será para el beneficio de los inmigrantes, sino que este será para el beneficio económico, político y militar de las transnacionales y del imperialismo norteamericano, toda vez que hoy se trata de intervención política y militar directa en los asuntos de los países de América Latina.

Por último, otro punto a tratar es sobre el desarrollo social, que entre los propósitos esta la reducción de la pobreza, en el cual se proponen mecanismos para reducirla supuestamente a la mitad en el 2015, eso quiere decir que en términos numéricos en nuestro país ya sólo seremos 37.5 millones de mexicanos en la pobreza. Situación irrisoria y por demás sólo es un propósito que no cumplirán, porque los imperialistas y el sistema capitalista puede resolver, mucho menos porque no responden a los intereses de la población de América y del mundo. Por el contrario para ellos les interesa la pobreza que es aprovechada para saquear y explotar la mano de obra barata donde le generan mayor plusvalía y grandes dividendos como ganancias, el momento que este sistema acabe con la pobreza, en ese momento el sistema capitalista tenderá a su hundimiento, por ello este no es la prioridad, para los países y gobiernos que se reunirán. Lo que se realizará serán planes y medidas para que no exista la movilización popular, y se emplearan como formas de contención social y de programas contrainsurgentes para que continúe la burguesía en el poder y al frente de ellos el imperialismo yanqui. Las heridas que la crisis abrió en el cuerpo político no se han cerrado. La pobreza aumentó dramáticamente d

La miseria en nuestro país aumentó, la desnutrición es dramático con el 60% de los niños indígenas afectados por desnutrición severa. El bienestar de los consumidores tampoco ha mejorado, en tanto el índice de precios de la canasta básica creció el 257% entre 1994 y 2002, la política neoliberal y macroeconómica intensifico la desigualdad social.

Nada más irónico el decir que se reunirán los gobiernos elegidos democráticamente, cuando sus actos han sido todo lo contrario de intervención y de ataque a otros países como el imperialismo gringo en contra de los países dependientes, pero paradójicamente el país más democrático no es aceptado desde 1961, por el contrario es atacado y se le a impuesto un cerco económico por el país que se dice democrático, los estados unidos. Las incongruencias han sido muchas una de ellas es que cuando los golpes de estado dirigidos por el gobierno estadounidense en varios países de centro América esos países siguieron en la OEA y no fueron elegidos democráticamente, más sin embargo se les a dado ese estatus, porque no representan ningún peligro para los gringos y se acatan a las medidas que se les ha impuesto.

Más sin embargo Cuba a pesar de estar acusado de ser terrorista, tiene un apego con las masas de ese país y le gobierno de Bush le preocupa porque según su influencia es dañina para los planes y la influencia del imperialismo en América Latina, a lo que le llama subversión, que según es más peligrosa que cualquier ayuda económica. Pero más allá de esas infundadas acusaciones que tratan aislarlo de la relación internacional, Cuba a privilegiado la universalización de la cuestión social en la isla como; la alimentación, la vivienda, la educación, la salud, la cultura, el deporte entre otros, mientras que la mayoría de los países que asisten a esta reunión de democráticos sólo lo tienen de palabra, pues están lejos de proteger los intereses de los pueblos y siguen aplicando medidas del Fondo Monetario Internacional (FMI) y privilegian el ajuste fiscal en beneficio de los intereses oligárquicos.

En este año se cumplieron los cuarenta y cinco años de la revolución cubana, que han sido de dignidad frente a las agresiones de la potencia más poderosa del mundo, a los cuales han soportado todo tipo de agresiones por el solo hecho de pretender decidir su destino bajo junto a todo el pueblo cubano bajo el principio de la libre autodeterminación de las naciones, a eso se le llama democracia, desde aquel histórico día en el que no cayó solamente una dictadura sanguinaria apoyada por los Estados Unidos y un gobierno respaldado por la mayoría de su pueblo continuo al frente, que en poco tiempo fue bloqueado, invadido, expulsado de la OEA y aislado de América latina. Otra actitud asumieron la mayoría de los gobiernos se acataron a la política del imperialismo norteamericano situación que pagan los pueblos con el sufrimiento, explotación, miseria y la antidemocracia.

Las embestidas imperialistas se le debe anteponer la movilización popular, las fuerzas nacionalistas y revolucionarias debemos de luchar por ejercer nuestros derechos y evitar una mayor violación de nuestra soberanía nacional. Para los pueblos de América nos queda realizar la construcción política en un proyecto político por el socialismo es la que nos permitirá de manera gradual formar las fuerzas revolucionarias que habrán de detener estas embestidas, pero a la misma vez dar la alternativa a este sistema capitalista que es el socialismo como única alternativa al capitalismo, a la dominación imperialista y al entreguismo de la mayoría de los gobiernos latinoamericanos.

POESIA

*Porque no se descansa sin verdad, exigimos justicia
para las compañeras asesinadas en Ciudad Juárez, Chihuahua.*

DESIERTO DE SANGRE

Mujeres recién paridas agonizan
escalofrío en gotas de impotencia,
infamia de manos clandestinas
cercenan piel de vida.

Arde la sonrisa ensangrentada,
la tierra contrae espacios de dolor,
angustia de venas coaguladas.

Ratas depredan cenizas de huesos,
enroscan sádicas locuras,
ojos cuarteados desahogan veneno.

Pies mezclados en fango inconsciente
caminan en desechos de recuerdos,
horas prisioneras de siglos de complicidad.

Lagrimas de tumbas palpan ataúdes
extrañan palabras inquietantes,
buscan respuestas ciegas.

